





2024年12月20日

は

サークルのバスケット部との交流

害者にされようとしています。

Aさん

## JR東労組(東日本旅客鉄道労働組合) 〒151-0051 東京都渋谷区千駄ヶ谷5-24-1

東日本旅客鉄道株式会社 代々木総合事務所 5階 電話 03-5315-0941

発行人 加藤誠 編集人 湯ノ目亜矢子 毎月1回20日発行/一部20円 (組合員の購読料は、組合費に含む)

第769号

JR東労組ホームページは ちらからアクセス <u>http://www.jreu.or.jp</u>



# 第 43 回定期大会以降の拡大 (2024.6.19~)JR東労組で共に頑張っていきましょう!

かう決意が全員から述べられまし 働組合」と連帯することや、 語られました。 者選、組織強化・拡大の取り組み 要員不足や「融合と連携」の課 にも関わらず『加害者』とされた た。そして、年末手当と25春闘、 れた八王子地本の仲間と共にたた ことで不当処分・不当転勤が出さ 者からのパワハラ・暴行の被害者 職場での実践に基づく教訓が 組織再編の中における分会活 組合員との対話、過半数代表

と共に、認識の一致を図り、当面 の節目である2月の定期中央委員 いくことを確認しました。 会に向けて全組合員でたたかって 1年間のたたかいの総括を行う

## 本部から報告しました。 際鉄道安全会議で提起した内容を する課題の提起を行い、さらに国 した。組織課題、業務課題、当面 全地本代表者会議」を開催しま 全体討論では21名から発言があ 12月7日、 コルソホ ールにて

中央本部に寄せられ、その声を会社にぶ つけてきました。しかし、 加入者から16387件もの不満の声が かっていくことができました。 緊急アン 対して不満の声が多く出され、緊急再申 な姿勢を貫いてきました。要求実現には し、回答を再考するつもりはないと頑な ィブな意見が一定数いるという認識を示 入れをし、経営姿勢に心一つに立ち向 年末手当のたたかいでは、会社回答に わずか3日間で組合員・未 会社はポジテ

従来通りではならないということです。 えても ず、期末手当についても会社の狙いなど ないと言う姿勢であり、私たちの構えも かじめ人件費を計画し、それ以上は出さ け入れる」とは述べませんでした。あら からの見解を繰り返し、現場の苦闘を訴 年間臨給です。会社回答では決算の数字 すでにJR西日本は年間5・2ヶ月と 「受け止める」を繰り返し、 25春闘では、賃金のみなら

かなければなりません。労働組合として も分析し要求を練り上げてたたかってい 労働者間の議論を深めていきましょう。

八王子地本のたたかいと

八王子地本・Aさんは被害者なのに加

年末手当のたたかいを通じた 25春闘の課題について

場で全組合員がいかにたたかいをつくり 間からあたたかく見守られ、他の人が同 や、出向先の職場においてバス関東の仲 らしい連帯の輪をつくり出していかなけ 出していくのか議論を深め、JR東労組 と言ってくれています。私たちは、全職 ればなりません。 じ目にあわないように抑止力になりたい

りました。JR東海の仲間によっ

て結成された「JRセントラル労

ヒューマニズムを基底においた取り組み らい業務の中で、病欠を余儀なくされ、仕 を地道につくり出していきましょう。 きましょう。JR東労組運動を通じて、 工夫してつくり出し、組織を強化してい 合う、職場で見える運動を、みんなで創意 いかとの不安が一層深まるばかりです。 産の危機に追い込まれてしまうのではな の経営姿勢では、いずれ大事故や、人材倒 をした管理者たちを擁護するJR東日本 よるパワハラや不当労働行為、 員も少なくありません。そして、管理者に 事を辞めようかと悩んでいる組合員・社 合と連携」により不慣れな仕事ややりづ 組合員と相互に議論し、連帯し、励まし 犯罪行為

Rセントラル 労働組合の 結成について

JR東海労の相次ぐ指導放棄やJR総

「JRセントラル労働組合 |結成!JR総連に加盟決定!

12月12日にJR総連、第42回臨時大会を開催し、JR東海労の

そして、第43回臨時大会を開催し、JR東海労から決別してJR総 連と共に歩んでいく決意をした仲間によって11月28日に結成さ れた「JRセントラル労働組合」のJR総連の加盟が決定しました。

新たな仲間と共に、JR総連の旗のもと「抵抗とヒューマニズ ム」の精神に基づいてたたかいを展開し、組織を守り、組織強化

ていきたいと考えています。 東海労を脱退した仲間が11月28日に JR総連への加盟申請を喜んで受け入れ た。この勇気ある決断に対して支持し、 Rセントラル労働組合」を結成しまし 連からの「除名処分」という事態につい 働条件、ならびにJR東海の地でJR総 連運動を守り、 悩み考えた結果、 発展させるために、 組合員の雇用と労

除名を満場一致で確認しました。

・拡大を実現していきましょう!

中央執行委員長 誠

職場では、慢性的な要員不足の中、「融

至りませんでしたが、職場と最後までた

にかい抜いたこと、<br />
25春闘における課題

が明確となったことから妥結しました。

# 主な討論の内容など 2面に続く

安全よりも運行優先の 安全第一の職場風土をつ 問から目を背けず、「責任追及から原因 全上」可能か 新幹線の自動運転及び 究明へ」の安全哲学の下 に何をもたらすのか? 職場で感じる疑 体質が、鉄道業 無人運転は「安 つくりだそう! 円確立をめざし、

# 過半数代表者選のたたかいについて 政治の課題について 脱退の問題と課題克服!

■組織部提起

組織強化・拡大の取りの

に向けて 型みについて

年末手当のたたかいの総括について 業務部提起

各種施策について

話を聞きに行った。私たちを

わった方に 創刊号に携 気になり、

来について ピツ」の由 「赤エン

取り巻く情勢はどのような方

労使間の取扱いに関す 懲罰的日勤教育に抗するたたかいにつ 安全問題について る内容について

■国際鉄道安全会議で提起した内容

ある。自らの事象について原 取り組んで未来をより良いも 向へ向かっているのかを正し 因究明議論をすることは苦し 職場でのミスについてもお互 する時があるが、ちょっとし ができた▼私も親として、子 められていたことを知ること 赤ペン先生のような意味が込 のに変えていく位置付けで、 赤ペンを入れて、子どもとテ えを覚えてほしいとの思いで こものテストプリントを採点 く分析して、今できることを に間違いに対しても正しい答 トの振り返りをしている▼ に指摘できる環境が必要で

### は、私たちの力を十分に発揮 実のねじ曲げなどに対して し、安全第一の働きやすい職 ック機能を果たす役割があ う▼労働組合は会社へのチェ いが、仲間と本音の議論を通 る。会社による運行優先や事 返さないための対策を通じ じて事象の原因と自分の弱点 って安全の判断ができると思 に向き合い、同じ過ちを繰り いざという時に勇気を持

H·s

場をつくり出そう!